## 富士見丘小学校の皆さんへ

みんなの元気な歌声がきこえなくなって、音楽室はまるで火が消えたようです。

外で遊んだり、友達とお話したりできなくなって、さみしい思いやかな しい思いをしてる人もたくさんいるのではないでしょうか。

こんな時だからこそ、ぜひおうちで好きな音楽をきいたり、おうちの人と好きな曲を口ずさんでみたり、学校で習った曲をリューダーやけんばん ハーモニカで演奏してみたりしてください。あ、むかしあそび(おちゃらかほい、なべなべそこぬけ、ずいずいずっころばしなど)をみんなでするのもいいですね!

心がすっと軽くなったり、心が明るくなったり、周りの人が笑顔になったり…きっと素敵な変化がうまれるはずです。

先生からのおすすめです。 5月に授業が始まる予定ですが、それまでぜひ、新しいピカピカの教科書をひらいて、今年はどんな簡を蒙うのかなー、と気にしてみてください。下のURLから曲をきくことができますよ。

## 入学・進級 新たなスタートの歌 教科書の曲

5 がっ おんがくしつ げんき うたごえ ではみなさん、5月に音楽室が元気な歌声でいっぱいになるのを楽しみに しています!

おんがくせんか かみで なお音楽専科 上出 奈央